

El estatus de colegio universitario tiende a declinar. El Consejo del colegio universitario ha decidido obtener el reconocimiento de universidad en los próximos 3 o 4 años. Esto es en sí mismo una medida del éxito de las especiales relaciones con la Universidad de Londres y del valor del apoyo prestado por las universidades del Reino Unido a través del Consejo Interuniversitario.

Con el estatus universitario, algunas de estas ayudas cambiarán de carácter, pero el círculo de la colaboración se ampliará. El Colegio Universitario de las Indias Occidentales está de tal modo situado geográficamente que puede recibir lo mejor de los dos mundos, del Viejo y del Nuevo. Fructuosos contactos ya han sido establecidos con muchas universidades de Norteamérica. A través del Imperial College of Tropical Agriculture, recibe estudiantes de algunos países de la Comunidad Británica de Naciones. Sus trabajos en medicina, agricultura, ingeniería y ciencias sociales, le conceden especial significado para toda Latinoamérica. Estas circunstancias hacen fácil la adquisición por el Colegio de la universalidad de objetivos, que debiera caracterizar a todas las universidades. Pertenecen a las Indias Occidentales y existe para servir a su pueblo. De ahí que uno de los primeros

departamentos que fundó fuera el de estudios extra-universitarios, aunque en términos geográficos es como si la Universidad de Bristol hubiera organizado programas de educación para adultos en Newfoundland o Constantinopla. Para tener éxito en servir como centro rico y variado del desarrollo de los intereses intelectuales de las Indias Occidentales, necesitará de su asociación con las universidades de otros países.

Seguramente también se desarrollarán especiales relaciones entre el Colegio Universitario de las Indias Occidentales y los nuevos Colegios universitarios de Africa, y más particularmente con los de Ghana y Nigeria. Son contemporáneos y confrontan problemas a menudo similares, y tienen la oportunidad de participar, impulsar y encabezar el desarrollo de vastas regiones tropicales. Hay problemas básicos que deben ser enfrentados por las ciencias naturales y sociales, en medicina, agricultura, ingeniería y otros campos del saber humano, y al mismo tiempo hay la obligación de enseñar y dirigir estas sociedades que luchan desesperadamente después de su independencia por el bienestar. A través de una cada vez más estrecha colaboración, estos Colegios Universitarios pueden fortalecerse y ayudarse en esta desafiante tarea.

("Science and Freedom" N° 17)

## 18 BECAS PARA ESTE AÑO LA FUNDACION "ANDRES BELLO"

La señora Maggie K. de Gómez Millas, Presidenta de la Fundación "Andrés Bello", informó al Consejo Universitario sobre los acuerdos adoptados por esa Fundación, referentes al otorgamiento de numerosas becas que benefician a estudiantes en diversas escuelas universitarias. Damos en seguida el texto de esa comunicación:

La Fundación "Andrés Bello", cuya finalidad es colaborar con la Universidad en la labor de asistencia social que ésta realiza en favor de los sectores económicamente incapacitados de su población estudiantil, financia sus actividades con un capital inicial aportado por la Corporación, con las cuotas anuales que entregan sus socios, todos ellos egresados de esta Casa de Estudios, y con donaciones de la Empresa Privada y de personas particulares.

En la citada reunión, la Comisión de Becas de la Fundación renovó tres becas de E° 30 y dos de E° 35 lo que suma un total de E° 160 mensuales. Estas becas corresponden a dos alumnos de Obstetricia, un alumno de la Escuela Dental, uno de Artes Aplicadas y uno del Instituto de Educación Física y Técnica. Se acordó la renovación de estas becas en atención a las exce-

lentes calificaciones obtenidas por los beneficiarios en sus estudios.

En la misma reunión se distribuyeron 13 nuevas becas por un total de E° 305 mensuales, de las cuales 6 son de E° 15, 1 de E° 20, 3 de E° 30 y 3 de E° 35. Los beneficiarios son 5 de la Escuela de Arquitectura, 2 de Ingeniería, 1 de Medicina, 1 de Teatro, 1 de Obstetricia, 1 del Conservatorio, 1 de Kinesiterapia y 1 del Pedagógico.

Los estudiantes becados presentan excelentes promedios en sus calificaciones escolares y pertenecen a grupos familiares numerosos cuyos ingresos mensuales oscilan entre los E° 60 y E° 100. Nueve de ellos son de provincias, cuatro de Santiago. Cuatro son hijos de obreros y uno de ellos huérfano. Dos, hijos de madres viudas y cuatro de padres separados que no ayudan en el hogar.

Estos alumnos continuarán recibiendo las becas de la Fundación "Andrés Bello" mientras su rendimiento escolar y situación económica así lo justifiquen.

En síntesis, durante el curso de 1961, la Fundación "Andrés Bello" otorgará 18 becas por un total de E° 4.560 y aun cuando este gasto pudiera estimarse considerable para una institución que se está capitalizando, las condiciones socio-económicas del alumnado de la Universidad y los excelentes resultados obtenidos por los becarios, justifican ampliamente esta inversión.